
　今回のイベントでは、駅の周りに「あ
んな店や建物があったらいいな」、「こん
な場所があったら行ってみたい」など楽
しそうに話し合いながら、作品に取り組
む姿が印象的でした。
　テーマや色合い、素材にこだわり、調
和した街になるよう工夫した意見も多
く、発表作品は今後の景観まちづくりに
活用していきます。すてきな景観の安中
市を一緒につくっていきましょう。

金子さん
　小さいころからマインクラフトをやって
いましたが、自分の周りにどんな建物が
あったら便利なのか、どのような目的で作
られているのか、改めて考えることができ
て面白かったです。
渡部さん
　駅の周りを考えるのが楽しかったです。

　小学生も中学生も自分で考
え、友だちと一緒に「街として
の統一感」を出すにはどうすれ
ば良いか、試行錯誤することを
大切にしていました。自分のや
りたいことだけを通すのではな
く、きちんと協働していると、
メンターとして感じました。
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参加メンバー　金子亜藍さん（安中一中）・渡部青さん（秋間小）
あらん あお ねっこ

メンター　根子優太さん（桐生高校）

　マインクラフト初心者の子どもが多く、
舞台も広かったので大変だと思いました
が、自分なりの技術を使って進めてくれた
ので、逆に「こんなこともできるんだ」と
驚く場面もありました。こうやって、自分
たちの街のことを考えて、地元愛をはぐく
み、これからも群馬・安中を好きでいてく
れるのが一番だと思います。

講師　村山賢哉教授（共愛学園前橋国際大学国際社会学部長）

1．シンボルツリーと噴水・レストラ
ン・スーパーと本屋・ホテル・図書
館など

2．ホテル客室と商店の窓はシンボルツ
リーが見える方に付けた。図書館に
は温かみのある木材を使った

1．シンボルタワー・屋外フードコー
ト・図書館・イベントステージ・歩
道橋など

2．フードコートに屋根を付け、雨でも
利用できるようにした。駅を囲む歩
道橋から、いろいろな施設に行ける
ようにした

1．キャンプ場・温泉・図書館・アイス
屋・商店街など

2．キャンプ場には木を多く植え、自然
を生かせるようにした。商店街のお
店は等間隔に並べ、きれいなまちな
みを目指した

1．公園・図書館・スーパーとコンビニ
　　・ホテル・マンションと住宅街など
2．公園の池には石を置き、渡って遊べ
るようにした。家の種類を変え、同
じ形にならないようにした。飲食店
に気軽に立ち寄れるよう、ドライブ
スルーを作った

　午前中、ギンガムに集合した参加者
は4つのグループに分かれ、講師の説
明を受けました。マインクラフトで小
さいころから遊んでいる子から初心者
の子まで、親しみ方に差があったこと
もあり、最初にゲームの操作方法や目
的などを学びました。
　次に、駅の周りにどんな施設をつく
るかそれぞれ話し合いました。つくりたい施設は多くて
も、建てられる場所は限られます。優先順位を決めて、ア
イデアをまとめていきました。
　いよいよ作業が始まると、互いに相談・協力し「もっと
つくりたい」、「時間が足りない」と話しながら一生懸命考
え、世界に一つの楽しいまちなみをつくっていました。
　完成後は、官民共創スペース「ネツゲン」に移動し、そ
れぞれがつくった「世界に一つだけのまちなみ」の魅力に
ついて発表しました。

　ワークショップでは、商店街やホテルなどさまざまな施
設のアイデアが出されました。その中でも、図書館は「駅
の近くにあれば学生などいろいろな人が使える」という理
由で、すべてのグループがつくっていました。
　そのほか、路上ライブができるイベント広場や屋根付き
のフードコート、自然を生かしたキャンプ場などユニーク
な意見もあり、岩井市長をはじめ多くの聴衆の興味を引い
ていました。


